

Ce **Vendredi 9 Avril 2021**, en plein coeur de **Los Santos**, s'est déroulé un procès sous haute tension, celui de deux individus, l'un **PDG** de **Auto-Exotic**, l'autre **ex-employé** de l'entreprise.



Après le transport des deux individus depuis la prison fédérale de **BolingBroke** et après avoir été victime d'un jet de **Cocktail Molotov** sur l'un des véhicules, les deux prisonniers furent alors auditionnés en présence d'un auditoire varié.

Quelques minutes après l'arrivée des suspects au sein des locaux du tribunal, nous avons alors entendu des coups de feu venant de l'extérieur du bâtiment. Nous n'avons pour le moment aucune information sur cette **fusillade** à vous communiquer.

Ayant également marqué cette soirée du 9 Avril, de nombreuses attaques ont eu lieu tout au long de la soirée à travers l'état, notamment l'incendie du bâtiment de **PDM Platinum**, emportant des milliers et des milliers de dollars en fumée. Malgré quelques rumeurs circulant en ville auprès des citoyens, nous ne savons malheureusement pas si les attaques de ce soir sont toutes liées au procès.

Plus tard dans la soirée, madame **Theresa Peterson**, a publié un tweet, s'adressant directement aux **responsables** des attaques ayant rythmé la soirée.



Poursuivis pour de nombreux chefs d'accusation, les deux individus ont chacun écopé de peines lourdes. Lors de l'annonce des résultats, le plus vieux d'entre eux a également déclaré face au procureur et au juge : **vous allez encore me détruire ma vie.**

PUBLICITE

FINANCIAL OFFICE
GROUP
THE SOLUTIONS FOR YOU

